

Presentamos nueva propuesta de creación del puesto de Coordinador/a de Técnicos en Cuidados Auxiliares de Enfermería (TCAES)

Las Organización Sindicales CCOO, CSIT UNION PROFESIONAL y UGT hemos dado un paso más en el día de hoy registrando una propuesta, consensuada con los profesionales, para que la Administración Sanitaria cree una nueva figura dentro del organigrama de los centros, el puesto de Coordinador/a de TCAEs.

Analizando la evolución profesional del *Técnico en Cuidados de Enfermería* (TCAE) en los últimos años y su papel fundamental dentro de los equipos de Cuidados al Paciente en el Sistema Nacional de Salud y en el **Servicio Madrileño de Salud (SERMAS)**, las Organización Sindicales **CCOO, CSIT UNIÓN PROFESIONAL y UGT** hemos dado un paso más en el día de hoy registrando una propuesta, consensuada con los profesionales, para que la Administración Sanitaria cree una nueva figura dentro del organigrama de los centros, el puesto de **Coordinador/a de TCAEs**. Esta figura sería el referente profesional del TCAE dentro del equipo de gestión de Enfermería. Para el **SERMAS** es un nuevo puesto cuya necesidad es apremiante, ya que la Comunidad de Madrid es de los últimos Servicios de Salud en ponerlo en marcha.

Todas las profesiones que conforman los equipos de Enfermería han tenido una intensa evolución de sus competencias mientras que el TCAE ha visto ralentizado su progreso profesional. Este profesional, a fecha de hoy, sigue sin tener participación activa en las comisiones de cuidados, en la elaboración de protocolos e incluso en la tutorización de sus propios alumnos. Circunstancia esta que ha ido generando en el colectivo una creciente desmotivación laboral y profesional, perjudicando con ello su compromiso con el centro de trabajo y el futuro de sus expectativas y desarrollo profesional. Con esta nueva figura se proporcionará al **TCAE** el referente que necesita dentro del equipo gestor.

Desde **CCOO, CSIT UNION PROFESIONAL y UGT** sabemos que uno de los motivos por los que esta profesión no ha conseguido avanzar a lo largo de los años radica en la falta de representantes dentro de los equipos de toma de decisiones. Esta propuesta, lejos de interferir en el diseño actual de los equipos de enfermería, incorpora al organigrama un nuevo puesto para ordenar y aglutinar los problemas e intereses de este colectivo, ofreciendo así apoyo a aquellos órganos de gestión que lo necesiten.

Por todo ello, es imprescindible que el **SERMAS** cuente con este nuevo puesto para el que proponemos la denominación de **“Coordinador/a de TCAEs”** cuya ubicación en el organigrama sería **adjunta a la Dirección de Enfermería**, formando parte activa en dicha Dirección, colaborando de forma directa en todos aquellos asuntos donde se le requiera, en representación de su colectivo y participando activamente en todo el desarrollo de su profesión dentro del equipo de enfermería del que es una parte indispensable. Es esta una figura que viene a sumar esfuerzos y que estará incluida dentro de los equipos de gestión actuales.

Esperamos que la Administración Sanitaria entienda los beneficios de crear este puesto y como su puesta en marcha puede beneficiar al funcionamiento de los equipos de Enfermería. ¡El **Coordinador/a de TCAEs** es un

puesto que suma!